

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 04. November 2010

Baumscheibenpatenschaften

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte bittet den Magistrat um Auskunft, warum im Ortsbezirk Anwohner – die gerne eine Baumpatenschaft übernehmen wollen – mehrere Monate darauf warten müssen, bis die Erstbepflanzung erfolgt. Ferner bittet der Ortsbeirat um Auskunft, welche Maßnahmen ergriffen werden, um diesen Zustand abzustellen.

Beschluss Nr. 0096

1. Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.
2. Eine Erstbepflanzung der Baumscheiben durch die BauHaus Werkstätten wird vom Ortsbeirat unterstützt.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

BauHaus z.K.

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin